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例会報告例会報告例会報告例会報告    第２６第２６第２６第２６５５５５１１１１回回回回    平成平成平成平成３３３３１１１１年年年年４４４４月月月月１１１１８８８８日日日日（木曜日）（木曜日）（木曜日）（木曜日）    天気：天気：天気：天気：晴晴晴晴    

■例会司会■例会司会■例会司会■例会司会：：：：田渕田渕田渕田渕副副副副ＳＡＡＳＡＡＳＡＡＳＡＡ    

■■■■開会点鐘：開会点鐘：開会点鐘：開会点鐘：竹田竹田竹田竹田会長会長会長会長    

■Ｒソング：■Ｒソング：■Ｒソング：■Ｒソング：我等の生業我等の生業我等の生業我等の生業    

■お客様■お客様■お客様■お客様    ：：：：    

    

四つのテスト四つのテスト四つのテスト四つのテスト        言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから    

１．真実かどうか１．真実かどうか１．真実かどうか１．真実かどうか    

２．みんなに公平か２．みんなに公平か２．みんなに公平か２．みんなに公平か    

３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか        

４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか    どうかどうかどうかどうか    

■■■■会長報告会長報告会長報告会長報告        竹田竹田竹田竹田会長会長会長会長                                                                                                        

平成もあと少しとなりました。私の会長もあと少しとなりました。１０月から

は消費税が１０％となります。わずか２％ですが、私の仕事では３０００万の

家を建てたりすると、結構な額になるわけです。それに対する政府の優遇策が

あるようですので、家をお考えの方が是非前向きにお願いします。とても温か

くなって、筍が最後にはぶっつけあいとなります。これから堀に行くわけです

が、筍掘るのに結構手間がかかるんですが、私の方は楽です。桑を打ち込む場

所だけ分かれば楽なのです。以上です。 

 

■■■■幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告        高瀨幹事高瀨幹事高瀨幹事高瀨幹事                                                                                                            

■ガバナーエレクト事務所より： 

・2019 年規定審査会議事録  

 

■ガバナーエレクト事務所より： 

・2019-2020 年度補助金支給内定について（お知らせとお願い） 

 

■米山記念奨学会より： 

・ハイライトよねやま 

 

■宿毛マラソン実行委員会より： 

・第５回宿毛マラソン開会式への出席について（依頼） 

 

 

欠席届 ８名 

 

■■■■プログラムプログラムプログラムプログラム        有田企画委員長有田企画委員長有田企画委員長有田企画委員長                                                                                                        

地地地地区研修・協議会の報告区研修・協議会の報告区研修・協議会の報告区研修・協議会の報告    小栗副会長小栗副会長小栗副会長小栗副会長    

３／３１に９名で徳島に行っておりました。宿泊を山田さん、運転を田渕さん

にお願いしました。 

    

高瀬幹事高瀬幹事高瀬幹事高瀬幹事    

３／３１アスティ徳島に行ってきました。私、午前中全体会議の後、各委員会

に分かれて研修を受けてきましたが、クラブ研修員会に参加しました。後のガ

バナーノミニーの方がスピーチをしてくれました。宿毛ロータリーの場合は次

の次の会長がクラブ奉仕の委員会になっているのか？と聞かれたのですが１

０％位はそうではなかったです。クラブ会長をどういう風に決めているのか？

という話もありましたが、決め方の話が話題になりました。決め方が決まって

いるところとそうではないところがありました。組織の改革をおこなう事が決

められて、クラブリーダーシッププラン(CLP)が決められ、ロータリークラブ

の強化がうたわれました。CLP以降五大奉仕委員会となりましたが、クラブの

自由に任せているということです。高松東などでは別の組織を組んでいるとこ

ろもあります。 

ロータリーの精神については、組織の奉仕ではもっとも良く奉仕するものがも

っとも報いられるという基本があります。親睦クラブ奉仕助け合いというもの

がその上にあり、四つのテストが上にあり、その上に職業奉仕・社会奉仕・国

際奉仕・青少年奉仕、またその上にロータリー財団・米山記念奨学会というよ

うな木で表すようなものを紹介させていただきました。時間いっぱい真面目に

聞いてきました。 

    

職業奉仕職業奉仕職業奉仕職業奉仕    有田会員有田会員有田会員有田会員    

職業奉仕の委員会に出てきました。講師の方が有名の人でした。その美馬先生

の講演が早口で聞き取れなかったです。ロータリーの活動は倫理運動であり、

その中で最たるものは職業奉仕であるということを盛んに言っておられまし

た。ロータリーのロータリーたる所以は職業奉仕にあり、自分の能力で奉仕す

る。自分の仕事を一生懸命することによって受益者が互いに高まっていきまし

ょうというのが職業奉仕です。毎回例会を開くことが大事、皆がプロの集まり

なので、卓話なのかで皆が学ぶことが大事であるそうです。テーマが職業奉仕

ということなので、最も奉仕をする人が最も報われるという事です。個人的奉

仕が社会にあると言うことで、そのベースに四つのテストがある。ということ

です。 

    

社会奉仕社会奉仕社会奉仕社会奉仕    西田会員西田会員西田会員西田会員    

何を言っているのかさっぱり分からなかったです。稲山さんという方が二つの

役を持っていたので、私たちのところに来たのが5分前でした。美馬誠一さん

にもお会いしてお話しさせて頂きました。 

四つのテストの 

・真実かどうかというのは、いつわりがないかという意味です。 

・みんなに公平かというのは、すべての取引に公平かと意味するようです。   

・好意と友情を深めるかは、good will 商売上の信用や評価を決め、取引先を

増やす。 

・みんなのためになるか どうかは全ての取引が適正で、利潤を得ているかど

うかということです。    

    

国際奉仕国際奉仕国際奉仕国際奉仕    山田会員山田会員山田会員山田会員    

１つは国際奉仕ファンドについて、徳島RCはフィリピンのクラブにバッテリー

の寄贈、消臭剤の寄贈などを行っているそうです。高知西RCはタイ王国のRCに

綺麗な水の為に浄水器を寄贈しているそうです。 田舎の学校へ設置するのに

1台15万円、メンテ代5万円もかかるようです。 

青少年長期交換プログラムとは、アメリカかオーストラリアの北半球というこ

とで応募します。国公私立の高校生で派遣時に15〜18才、健康で学力は1／3以

■会長        竹田 米廣          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        高瀨 一也          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       山本 浩司          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  小栗 学                 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   竹葉 良仁                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



上の上位成績、外国語の習得に意欲的であること、校長先生の推薦が必要であ

り日本の学校の卒業は一年遅れます。費用は100万円、派遣をしたらこちらも

一年間受入が必要であります。今年度も5名の方が行く予定です。 

青少年短期交換プログラムについてですが、今年度ホストファミリーの大募集

中ということで、高知は7／10〜4泊、これを是非受入れて貰いたい、是非協力

していただきたいと言われています。私は単身赴任なので女性が来たらどうな

のかと言うことでお断りしないといけないかなと思います。当日は高知まで迎

えに行って、最後は送りありです。 

 

財団委員会財団委員会財団委員会財団委員会    竹田竹田竹田竹田会長会長会長会長    

先ほど有田会員が職業奉仕は最たるものだと言いましたが、財団の委員会でも

財団が一番だと言われていました。非常に大事なポストであるということから

始まりました。自分が入ったころからポリオ絶滅が言われてました。以前はカ

ウントダウンな状態だったのですが、現在上手く進んでいません。現在はアフ

ガニスタン21例、パキスタン12例、ナイジェリア・インド絶滅、絶滅の世界の

合計が350例上がっている。3年間発症例ゼロならばその国は絶滅となります。 

活動の補助金の話になりまして、今年度の各委員さんが補助金を出すのに、締

め切りが3／31に出してもらって5月に精査して、どこに出すか決めて、9月か

ら支給するとなりました。ところが3／31が締め切りと言うことは、研修がそ

の日なのでおかしいと言うことで紛糾した。時間が無くて途中で尻切れトンボ

になりました。ロータリーの森として補助金をもらっています。事務員が前に

作成した資料を再提出して、何とか滑り込みセーフとなりました。 

    

会員増強会員増強会員増強会員増強    田渕田渕田渕田渕会員会員会員会員    

何回か行ってきた内容と同じです。次年度のRI会長の方針として女性会員の獲

得があります。世界で22％、日本で6.5％です。会長も10名居るらしいです。

ガバナーでも3名なっています。会員の多いクラブの増強委員長に話を聞きま

した。人口の多いところ、高松とかは80名とかいますので、骨折って増強しな

くても入ってくるんだと思います。支店長関係が1／3居るのがうらやましかっ

たです。丸亀は60名、JCとか商工会青年部のOBを勧誘していると言うことでし

た。善行表彰をしながらクラブをPRしていると話をしていました。高知南は87

名、女性会員が19名います。女性会員からの連動的な勧誘があったということ

です。若い会員からの派生的な増強もあったそうです。高知RCは92名、女性を

勧誘するときには複数で勧誘した方が良いと言っていました。入会した後が楽

だと言っていました。これをやれば会員が入るというのはなかったです。確認

したいのですが、新入会員が候補に挙がったときに、この会員はダメだという

事もありましたか？ 

A．西田会員：あくまでメンバーを中心に考える事なので、それに反するよう

だと入会できない。 

中村RCの場合は反対意見があった場合は理事会で決議するということです。宿

毛もそういった方法が良いのかもしれません。 

 

■■■■出席報告出席報告出席報告出席報告                                                                                                                                    

５７．１４％ 

 


